
Herr Hahn erläutert, dass die Drucksache erkennen lässt, dass die Kassenkredite gegen 0 
tendieren. Fragen von Herrn Grassau werden von Herrn Dörflinger beantwortet. 
 


